

**MARKO CORTÉS ADVIERTE TRAICIÓN**

# Panistas se dan con todo por el voto 86

**SE LANZAN ACUSACIONES sobre las candidaturas en Veracruz**

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

*leticia.robles@gimm.com.mx*

Lilly Téllez arrojó 30 monedas cerca de los pies de Miguel Ángel Yunes Linares cuando el presidente de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña, le tomó protesta como senador suplente de su hijo, Miguel Ángel Yunes Márquez, quien horas después dio su voto para que el oficialismo aprobara la reforma al Poder Judicial.

Miguel Ángel Yunes Linares entró al pleno del Senado entre aplausos y gritos de "traidor", escoltado sólo por morenistas, que hasta hace unos días eran sus más acérrimos enemigos, pero ahora lo cobijaron como un héroe, porque representaba el anhelado voto que les permitió la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

"¡Traidor, traidor, traidor, traidor!", gritaron los senadores del PAN cuando vieron cómo se confirmaban las versiones en torno a que Miguel Ángel Yunes Márquez, senador panista por Veracruz, había pactado con Morena darles el voto a cambio de que retiren las denuncias penales contra de él, de su padre, Miguel Ángel Yunes Linares, y de su hermano Fernando.

Sólo unos momentos antes, cuando el pleno autorizó la licencia de Yunes Márquez, que argumentó tener problemas de salud, Marko Cortés lamentó la decisión y advirtió que "si aquí algo ocurre y otra gente traiciona, le diremos por su nombre, traidor, porque no está traicionando a un grupo parlamentario, está traicionando al pueblo de México".

Por eso Miguel Ángel Yunes Linares pidió el uso de la palabra, por alusiones personales, sólo unos minutos después de asumir como senador, para responderle a Marko Cortés que ni él ni su hijo son traidores, porque traidor es quien actúa en contra de sus convicciones.

Y así abrió un intercambio de discursos que reveló verdades en un intento de tener un saldo en favor de cada causa. Marko Cortés con el ánimo de mostrar que los Yunes le deben mucho al PAN y Miguel Ángel Yunes en el afán de que el PAN le debe mucho a él y a sus hijos.

"Después de un enorme esfuerzo de estar tres veces en el hospital (Yunes Márquez), qué, no tuviste la atención ni siquiera de llamarle. ¿Para qué? para que las diputaciones y senadurías de representación proporcional se las regalas a las tuyas y a los tuyos y a ti.

**41****SENADORES**

de oposición votaron  
ayer contra la reforma  
electoral; se tenía  
previsto que fueran los  
43 de PAN, PRI y MC.



Fotos: Elizabeth Velázquez

El dirigente panista Marko Cortés reclamó a Yunes Linares por no tomarle la llamada para anunciar que votarían a favor de la reforma judicial.